
令和５年１０月１３日 

保護者 様 

行方市立北浦小学校長 成田 悦子   

 

令和５年度学校評価（前期）アンケートの結果について 

 

秋冷の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

日頃より、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきまして、感謝申し上げます。 

さて、標記の件について、下記のとおりお知らせいたします。結果については、今後の学校経営に生かして

まいりたいと存じます。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

記 

 

（９月１５日配信、９月２２日回収終了） 

  項目 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 

全

学

年

共

通 

１  学校の教育方針や教育活動の内容が分かる。 27.5％ 61.0％ 11.0％ 0.5％ 

２  学校は、環境が整備されている。 51.0％ 45.0％ 4.0％ 0％ 

３  学校は、避難訓練や交通安全指導を行っている。 62.5％ 35.5％ 2.0％ 0％ 

４  学校は、児童や保護者の相談に耳を傾けている。 42.5％ 48.5％ 8.0％ 1.0％ 

５  学校は、ICTを活用した授業づくりに努めている。 37.0％ 55.5％ 6.5％ 1.0％ 

６  学校は、個に応じた指導に努めている。 35.5％ 51.5％ 12.0％ 1.0％ 

７  学校は、児童一人一人を大切にしている。 41.0％ 52.5％ 5.5％ 1.0％ 

８  家庭では、お子さんに健康を意識した生活をさせている。 38.0％ 59.5％ 2.5％ 0％ 

９  家庭では、お子さんの主体性を尊重している。 31.0％ 67.0％ 2.0％ 0％ 

10  授業参観や懇談会等の行事には進んで参加している。 58.0％ 36.0％ 6.0％ 0％ 

高

学

年 

11  お子さんは、友達と話し合うことで自分の考えが広まった

と感じている。 
30.2％ 58.7％ 11.1％ 0％ 

12  お子さんは、課題を解決しようとして自分なりに学習を進

めている。 
34.9％ 49.2％ 14.3％ 1.6％ 

13  お子さんは、自分で考え、行動しようとしている。 30.2％ 55.6％ 12.7％ 1.6％ 

14  お子さんは、自分のよいところに気付いている。 28.6％ 55.6％ 14.3％ 1.6％ 

15  お子さんは、進んで体を動かしている。 42.9％ 28.6％ 22.2％ 6.3％ 

16  お子さんには、健康を意識した生活をさせている。 33.3％ 57.1％ 9.5％ 0％ 

中

学

年 

11  お子さんは、授業中に自分の意見や考えを友達に伝えてい

る。 
24.3％ 57.1％ 18.6％ 0％ 

12  お子さんは、家庭学習（自分で計画してする）を４５分以上

している。 
17.1％ 25.7％ 44.3％ 12.9％ 

13  お子さんは、学校が楽しいと言っている。 51.4％ 41.4％ 5.7％ 1.4％ 

14  お子さんは、友達のよいところに気付いている。 38.6％ 57.1％ 4.3％ 0％ 

15  お子さんには、朝ご飯を食べることを意識した生活をさせ

ている。 
77.1％ 18.6％ 4.3％ 0％ 

16  お子さんは、進んで体を動かしている。 38.6％ 37.1％ 21.4％ 2.9％ 

低

学

年 

11  お子さんは、主体的に授業に取り組んでいる。 34.3％ 52.2％ 13.4％ 0％ 

12  お子さんは、自分の意見や考えを進んで話している。 29.9％ 49.3％ 20.9％ 0％ 

13  お子さんは、進んであいさつをしている。 23.9％ 53.7％ 19.4％ 3.0％ 

14  お子さんは、友達のよいところに気付いている。 35.8％ 53.7％ 10.4％ 0％ 

15  お子さんには、「早寝早起き朝ご飯」を意識した生活をさせ

ている。 
53.7％ 43.3％ 1.5％ 1.5％ 

16  お子さんは、進んで体を動かしている。 37.3％ 41.8％ 14.9％ 6.0％ 

（Ａ：よくあてはまる Ｂ：ややあてはまる Ｃ：あまりあてはまらない Ｄ：あてはまらない） 

                                         （裏面に続く） 



 

ご意見 回答 

○ タブレットＰＣについて 

・オンライン授業もなくなったので毎日持ち帰ら

なくてもよいのでは 

・タブレットがあり、ランドセルが重い 

 

ご意見ありがとうございます。国ではタブレットＰＣを日

常的に活用できる児童生徒の育成を目指しています。市や学

校では、児童生徒が日常的にタブレットＰＣを活用して調べ

学習をしたり、ドリル学習をしたりできるよう、授業だけで

なく、家庭学習での活用も推進しています。持ち帰りの荷物

については、負担軽減に向けて検討してまいります。 

○ 日課の変更について 

・高学年の学力向上はよいが、低学年の授業時間

が減るのは矛盾しているのでは 

・年度始から決まっていたら早く知らせてほし 

・途中からの日課変更は、お迎えなどの調整が難

しい 

ご意見ありがとうございます。後期日課の変更に伴う１

～３年生の週時数の増減はありません。４～６年生で週時

数１増（学びの時間）となります。この変更については、年

度始に決めていたものではなく、各教育活動を振り返ると

ともに、市教育員会の指導のもと、児童の学力の定着をめざ

して変更となりました。ご理解とご協力をお願いいたしま

す。 

○ 感染症・熱中症等の対策について 

・学校で流行っている病気や学級閉鎖のクラスを

知らせてほしい 

 

 感染症対策にご協力をいただきありがとうございます。今

年度は、本日（10/13）現在１学級を閉鎖しております。感

染症の流行や流行の恐れがある場合は、メール配信をさせて

いただき、予防を呼びかけております。引き続き感染症対策

にご協力をお願いします。 

○ 保護者との連携について 

・学校の様子が親にも分かるように手紙などがほ

しい 

・コミュニケーションがとれていない感じがする 

・些細なことでも普段と違うことがあったら連絡

帳に書いてあると助かります 

 ご意見ありがとうございます。学校の様子が分かるよう学

校だよりや学年だより、ホームページ等で発信に努めている

ところです。個別のことについては、連絡帳や電話等でお知

らせしていきたいと考えております。お仕事中でお忙しいと

思いますが、ご対応をお願いします。 

○ 児童の発達段階や個に応じた対応について 

・夏休みの宿題が難しい、選択肢も少ない 

・子供が先生に悩みを相談できない。相談の窓口

となる先生を配置してもらえたら 

 

ご意見ありがとうございます。夏休みの宿題の課題につい

ての説明が不十分でした。学年相応の量か検討し、適量にな

るように努めていきます。相談窓口としては、教育相談担当

や養護教諭がおります。また、お子様が相談しやすい職員に

お声かけをしていただければと思います。学校外としては、

スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカー、市の

相談員等の来校もあります。相談日が決まっていますので、

担任や教育相談担当、養護教諭等にお声かけください。 

○ その他について 

・言葉遣いの悪い先生がいる 

・台風のときに対処が悪い 

・月例テストがなくなった 

・月予定が見づらい 

 

ご意見ありがとうございます。児童や保護者の皆様にご不

快な思いをおかけし、申し訳ありませんでした。今後は、全

職員で言語環境の改善に努めていきます。台風時の対応につ

いては、市教育委員会の指示による対応となります。引き渡

し時の対応については、事故や混乱のないよう進めていると

ころです。何かお気付きの点がありましたら、お知らせくだ

さい。月例テストについては、本校で行っていた漢字や計算

中心の問題は、今、国が求めている学力観とずれがあるため、

今年度からなくしました。「主体的・対話的で深い学び」の

実現に向けた授業を充実するとともに、評価については、授

業の取組状況や単元末テストを大切に扱っていきます。説明

不足で申し訳ありませんでした。月予定については、入力フ

ォームの変更により、変更になりました。ご理解とご協力を

お願いします。 

※ 原文のまままではなく、同様のご意見についてはまとめさせていただき、回答させていただきました。今

回のご意見につては、校内で共有させていただき、今後の運営の参考にさせていただきます。なお、基本的

な生活習慣の確立に向けては、学校運営協議会でも協議し、子供たちの健全育成を図りたいと考えています。

信頼される学校づくりを目指し、今後も努力してまいりますので、ご支援のほどよろしくお願いいたします。 


